



Press Release

Untuk Diterbitkan Segera

Parenting Seminar

Serpong, 18 Oktober 2012 - Perkembangan setiap anak wajib diketahui oleh para orangtua dan untuk memberikan pengetahuan yang lebih mendalam mengenai tahap perkembangan dengan segala kebutuhan, tugas, serta harapan anak sesuai dengan usianya, *Guidance and Counseling Department* BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong berinisiatif untuk menyelenggarakan Parenting Seminar yang ditujukan khusus bagi para orang tua siswa.

Setelah sukses dengan Parenting Seminar untuk tingkat SMP pada tanggal 11-12 Oktober 2012 lalu, kini Parenting Seminar kembali diadakan bagi orang tua siswa tingkat SMA dengan harapan dapat menambah ilmu dan terlebih lagi keterampilan praktis orangtua dalam menghadapi anak.

Acara Parenting Seminar untuk tingkat SMA ini dibagi menjadi 3 sesi sesuai dengan masing-masing tingkatan (kelas 1 - 3 SMA) dan dibawakan oleh **Harliem Salim** (Pemerhati pendidikan, *trainer* dan konsultan).

Sesi untuk orang tua siswa Grade 10 (kelas 1 SMA) yang diadakan hari ini (18/10) mengangkat tema **My "Not So Baby" Baby** dan membahas tentang perlunya dukungan orang tua dalam menghadapi anak agar lebih independen, mandiri dan bertanggungjawab.

Pada hari yang sama (18/10), sesi untuk orang tua siswa Grade 11 (kelas 2 SMA) mengangkat tema **"Talking About Responsibility"** dan membahas tentang perlunya dukungan orang tua dalam menuntun anak agar bertanggungjawab dengan pilihan.

Di hari berikutnya (19/10), sesi orang tua siswa Grade 12 (kelas 3 SMA) mengangkat tema **"The Path of My Child's Future.. Where Do I Stand"** yang membahas tentang perlunya dukungan orang tua dalam menuntun anak untuk mengambil keputusan setelah lulus SMA.

Selain mendapat penjelasan, para orang tua juga diberi kesempatan untuk tanya jawab seputar masalah yang muncul ketika menghadapi perkembangan anak sehingga orangtua dapat belajar memposisikan diri secara lebih tepat dalam perannya mendampingi dan menuntun anak.

"Semoga melalui acara ini para orang tua dapat mendukung pendidikan anak dalam arti yang sebenarnya secara keseluruhan," harap **Margaretha T. Kuera**, Guidance Counselor untuk tingkat SMA, BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong yang ditunjuk menjadi ketua panitia.

--000--

Sekilas tentang BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong

BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong merupakan bagian dari BINA NUSANTARA Group, lembaga pendidikan yang telah berkiprah dan memberikan sumbangsih kepada dunia pendidikan Indonesia selama lebih dari 30 tahun.

BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong menyelenggarakan pendidikan dari tingkat Early Childhood Years (Pra TK -TK) hingga High School (SMA); dimana tingkat TK dan SD menggunakan kurikulum dari Singapura dan dilanjutkan kurikulum Cambridge untuk tingkat SMP dan SMA.

Berdiri sejak tahun 2007, di atas lahan hijau seluas 7.5 hektar, BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong menyelenggarakan pendidikan akademis dan non-akademis dengan Bahasa Inggris sebagai bahasa pengantar serta mengajarkan Bahasa Indonesia dan Mandarin.

Pada 2007, BINUS INTERNATIONAL SCHOOL memulai aliansi dengan Institut Hwa Chong, Singapura. Kolaborasi yang terbentuk mencakup pelatihan para guru, program-program kerjasama, pengembangan kurikulum, dan konsultasi strategik. Semua itu merupakan bagian tidak terpisahkan dari upaya sekolah untuk memberikan layanan pendidikan terbaik dan berkualitas.

Untuk keterangan lebih lanjut silahkan hubungi :

Theresia Hastuti
 Marketing Communication
 BINA NUSANTARA
 Ph : 021 - 5345830 ext. 2150
 Fax : 021 - 5301668
 Cell : 0813 - 16541300
 Email : thastuti@binus.edu
 Website: www.binus-school.net